

Título: **HPH y Freirina acuerdan usar royalty para reducir listas de espera**

el derecho de la hija menor del fallecido a ser indemnizada por

do Ponce Gómez destruyó a la familia, que él era un apoyo eco-

ñora Laflor quedó profundamente afectada, entrando en un

debido a la concurrencia de culpa en la víctima. 

## HPH y Freirina acuerdan usar royalty para reducir listas de espera

Con el objetivo de reducir las listas de espera en salud, el Hospital Provincial del Huasco (HPH) y el municipio de Freirina avanzan en un convenio de colaboración que será financiado con recursos del Fondo para la Equidad Territorial del Royalty Minero. Para coordinar los detalles del acuerdo, el director del hospital, Juan Pablo Rojas, se reunió con el alcalde de Freirina, Fernando Ruhl.

El convenio busca mejorar la oportunidad de atención para más de 1.200 prestaciones de salud entre consultas médicas de especialidad, exámenes diagnósticos y atenciones odontológicas, en beneficio directo de los habitantes de Freirina y sus localidades.

"Este es un paso importante para nuestro hospital y Freirina. Ya estamos trabajando con el municipio de Vallenar en la mis-

ma temática y de esta forma ponemos a disposición la capacidad técnica y humana de nuestro hospital, para resolver un problema sensible, donde se realizarán 1.242 atenciones, entre las que destacan consultas de especialidad, consultas oftalmológicas, odontológicas y exámenes", señaló el director del HPH, Juan Pablo Rojas, con el objetivo de reducir listas de espera del HPH.

Este convenio considera la

inversión de un monto total de \$50.195.000, de los cuales más de \$32 millones provienen directamente del Royalty Minero, aprobados por el Honorable Concejo Municipal. El resto será aportado por el Departamento de Salud Municipal. Estos recursos permitirán contratar médicos especialistas que trabajarán en las instalaciones del hospital, con el apoyo técnico del equipo existente. 



UNA DECISIÓN QUE BENEFICIARÁ DIVERSOS ASPECTOS.